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第２５１４回 ２０１９年１０月３日(木) 例会報告

○司 会 公共イメージ開発委員会
野村芳樹 委員長

【開会点鐘】12時30分 向山英雄 会長

国歌斉唱
「君 が 代」

ロータリーソング
「奉仕の理想」
ソングリーダー
雨倉寿久会員

来訪者紹介
本日はいらっしゃいません。

会務報告 向山英雄 会長
1．本日も例会に多くの皆様、ご参加賜りありが
とうございます。ラグビーワールドカップ先日
も卓話で講話いただき大変盛り上がっている
のではないかと思います。これも日本が強い
からで、もし日本が二回とも負けていたらこれ

ほど盛り上がっていたんだろうかと思います。反して色々な
問題も起きているようです。日本は昔鎖国をして日本人だ
けの文化を創り価値観をもって生活している中に、外国の
方の価値観に対して違和感があるのかなと思います。
テレビの報道では65才以上の7人に一人は認知症になる
とありました。人ごとではないと思う次第です。認知症と云わ
れるものには老化によるもの忘れと認知症は神経細胞の変
質や脱落が原因です。老化による物忘れは忘れっぽいこと
を自覚している、認知症の方は自覚がないそうです。

2．本日の卓話は、阿島会員に「ワイン紀行」の
テーマでお話し頂きます。阿島会員は本を
出していらしゃってキンドルでも見ることが出来ま
すが、「年金生活者の海外旅行」と云うタイト
ルです。

3．本日は、長い間お休みされていました山上
会員と森島会員が出席されています。
復帰おめでとうございます。

幹事報告 矢口 完 幹事
1．昭島観光協会より「昭島の四季」カレンダーの
予約申込案内が届いています。一部700円。
2．モリタウン飲食店よりロータリーの名刺・会員
証、チラシコピー持参で割引されるという案内が
届いています。
3．2580地区第46回多摩分区・武蔵野分区合同交流会“若手
の会”開催の案内。
日 時 10月23日(水) 青梅「なか安」

4．「バギオ訪問交流の旅」の案内が届いています。
日 時 2020年3月12日(木)～15日

委員会・チーム報告
親睦活動出席チーム

親睦活動出席チーム
金井悦子チームリーダー

大野隆司会員
矢口 完会員
岡本慎一会員

鈴木一昭会員
山上 渡会員
小池満也会員
阿島征也会員
斉藤正憲会員

小池満也会員

大田真也会員夫人
日恵野裕之会員夫人
岡本慎一会員夫人
河辺光利会員夫人

ロータリー情報雑誌チーム
「ロータリーの友」10月号紹介 村山恒夫 委員
「表紙について」横組54頁に説明があります。

10月は「地域社会の経済発展月間」と「米山月
間」になります。【横組】7頁～18頁迄8月2日から
マローニーＲＩ会長夫妻が日本の八戸、浪江と鎌
倉、名古屋を訪れました。ご一読下さい。
19頁より米山月間特集として、米山学友による
第2回世界大会「絆ｉｎモンゴル」が開催され、報じられています。
34頁～「侃々諤々」をお目通し下さい。【縦組】4頁より第2630
地区四日市グループＩＭで三重大学副学長西村訓弘氏の講
演要旨が載っています。“世界を見て自分が生まれた三重県
に戻り地域創生に取り組んでいらっしゃいます。”その他、9頁
「この人尋ねて」、24頁の「ロータリーアットワーク」“インドから1
02人のビジターがやってきた”などもご一読下さい。

出席報告 髙橋龍治 委員

会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

５６名 ６名 ５０名 ４３名

事前メークアップ 本日の出席率

３名 ８５.１２
事前メーク 髙橋(文)会員、小山会員、平会員
メークアップ なし

会員誕生日

結婚記念日

パートナー誕生日

左より 金井T．L、矢口 完幹事
向山会長

ì 左より 向山会長、小池満也会員、矢口幹事

１９６８年１月２０日設立

２０１９-２０２０年度
国際ロータリー第２７５０地区多摩中グループ

左より
向山会長
山上 渡会員
阿島征也会員
小池満也会員
矢口幹事



例会･卓話の音声は資料として保存してあります。

【卓 話】 “私の趣味 「ワイン紀行」” 阿島征夫会員
今日は「ワイン紀行」と云うテーマを頂きま

したが、先ほどご紹介がありました通り、「年
金生活者の海外旅行」と云う本とか「ワイン」
に関する本も出しております。
遊びに行った国が今60ヵ国位でしょうか。

外国旅行というのは非日常性を求めていく
わけで、ストレス解消には外国旅行というの
は非常に良いと思います。

「ワイン」については、30年位前から「ワイン党」になりまし
た。それまでは「モルトウィスキー党」でした。お医者さんから
の忠告もあってワインに変えました。ワインもガブガブ飲めば
同じようなものですが、酔い心地が良いという事です。
今日は、フランス、イタリア、ドイツ、スペイン、ポルトガル、ス

イス、ギリシャに何故かタヒチ、ベトナムもありますが、美味しい
ワインがあります。「ワイン」と云えばフランスです。フランスから
技術輸出をして各国のワインが全て育っています。日本のワ
インもフランスからかなり技術輸
出して良いワインが出来る様に
なっています。まずワインという
とお祝いの時に使うシャンパン
が皆様にも馴染みがあると思い
ます。何回かモエ・エ・シャンド
ンと云うワイナリーにお邪魔して
日本の女性に案内して頂きまし
た。玄関前にある銅像が“ドンペリ”さんです。この方はフラン
スのキリスト教の神父さんでワインが好きな様です。ドンペリさ
んが考えて発明したのが“シャンパン”です。それまでは泡が
出る様なお酒はなく、このシャンパンの地方は村おこしで世界
的に有名な地域になりました。

イタリアワインもフランスから
技術を貰い素晴らしいワインが
イタリアにもあります。イタリアは
北のベネト州から南のシチリア
まで何処でも白ワインと赤ワイ
ンも獲れるワインが好きな人に
はたまらない国だと思います。
これはシチリアの“アグリジェ

ント”と云うところでギリシャ神殿
跡です。エーゲ海、地中海と
いうのは昔の交通路要衝であ
り、ここも一時はギリシャの植民
地になっていた所です。
ドイツは皆様もご存知の様

に「白ワイン」リースリングを中
心にしたライン川沿いのワイン

が有名ですが、これからのシーズンはクリスマスマーケットの
シーズンで、フランクフルトソーセージをパンに挟んで熱燗の
赤のグリューワインを飲むのが主流になります。

スペインは世界最大のワイン
の作付面積です。ラマンチェと
いうとドンキホーテですが、ここ
は非常に広大なワイン畑が幾
つもあります。しかもスペインの
ワインは安いです。他に有名な
産地というと北の方にリオハと
云うところがあります。日本でも

人気があるワインで、安くてしかも美味しいです。
ポルトガルは、ポルトと云って「港」と云う意味ですが、ここで

有名なのはポルトワイン～ポートワインです。ブランデーを入
れて酒精を強くしています。甘くて美味しいですが、飲み過ぎ
ると酔っぱらちゃいます。サントリーはポートワインという言葉を
使って独自で開発したのが“赤玉ポートワイン”でしたが、1973
年にポートワインより忠告を受け使用出来なくなり現在は「赤
玉スウィートワイン」になってい
ます。
セブン・ヨーカドーのベリンジ

ャー、モンダビ、ボルドーのメゾ
ンドゥアールは安くて美味しい
ワインをお薦めします。
アマゾンの本「至福のデイリーワ
イン」の本も紹介させて頂ます。

※この後、スイス、ギリシャ、タヒチのワインについてお話し頂きました。

謝 辞 安保 満 副会長
興味深いお話し大変ありがと

うございました。ワインだけで無
く様々な国の観光など教えて頂
きました。続きも伺いたいともい
ます。ありがとうございました。

記念品贈呈
向山英雄 会長

閉会点鐘
向山英雄 会長

例会案内
１０月１７日(木)
第２５１６回例会

「米山月間卓話」 左より 向山会長、阿島征夫会員
安保副会長、矢口幹事

地区米山学友委員会
米山カウンセラーセミナー報告 栁 賢司 地区委員長
9月27日(金)に開催されました。グループに分か

れて各テーマを決めて20分ほどグループディス
カッションを行いました。総勢80名位の出席で色
々なご意見をいただきました。 引きつづきご支
援とご協力をお願い申し上げます。

日韓親善会議
報 告 坡山浩二 会員
9月28日(土)に開催されました。日韓親善会

議は2年おきに交代で行っています。
今年は日韓の政治情勢が非常によろしくない

という事もあり、余りお見えにならないだろうと、
仙台で大きな会場を押さえておりましたが、ウエ
スティング仙台ホテルのグランドボールルームに変更して行わ
れました。明けてみたら韓国から230名、日本は440名で入りき
らなくなってしまいました。多くの日韓のロータリアンが集い、
政治情勢がどうであれ、私たちは友好をつなぐと皆さん一致し
た考えで楽しく韓国のロータリアンとも話をして参りました。昭
島からは私一人、多摩中グループからは4・5名で若干寂しかった
です。2年後は韓国開催です。ご一緒させて頂きたいと思います。

親睦活動出席チーム
ニコニコＢＯＸ発表 平原保男 委員
向山会長 阿島さん、本日の卓話楽しみにして

います。よろしくお願い致します。
鈴木圭一会員、青梅ゴルフクラブ入会
お目出とう>
山上さん、森島さんの復活うれしいです。

矢口幹事 森島さん、復帰おめでとうございます。いつもあり
がとうございます。
阿島さん、卓話楽しみです>

坡山会員 森島会員、山上会員、お帰りなさい。
変わらぬ笑顔にニコニコ致します。

森島会員 3ヶ月の長めの夏休みがあけました。会長幹事は
じめメンバーの皆様にはご心配、ご迷惑をお掛け
致しました。本日より少しずつですが、社会復帰し
て行きたいと思いますので、これからも皆様のご
指導をお願い致します。

畢 会員 森島会員、山上会員の復帰、何よりもうれしいです。
have a nice ｒｏｔａｒｙ=

本日の合計 51,000円
累 計 644,000円
予算達成まで 1,656,000円


